

ふじが丘会報

第36号
2023年(令和5年)
10月15日

みんなで助かる防災を

防災部長

6月18日(日)ふじが丘集会所において、長楽寺4町内会合同防災訓練が実施されました。4年ぶりの開催で、75名の参加(内ふじが丘54名)となりました。

集会所前広場では、消防隊員が水消火器とロープ結びを説明実演し、参加者も積極的に参加しました。特にロープ結びでは参加者が協力し合いながらロープを使いこ



ロープの結び方を学びました

なす姿が印象的でした。集会所内ではAEDを使つての救命訓練と保存食の試食会が開かれました。AEDを使う時は、その前後の心臓マッサージが重要であることを学びました。皆さん熱心に取り組まれました。(AEDは現在ふじが丘自治会にはありません。近くは長楽寺駅、ウォンツにあります。)保存食のα米は簡単に作れ、美味しいと好評でした。今回の防災訓練は、地域全体で防災意識を高め、災害への備えを



AEDほくもできるもん!

共に考える大切な機会となりました。



α米の試食会をしました



家庭用消火器の販売がありました

そうめん流し ・野外映写会

青年倶楽部部長

7月29日(土)17時から4年ぶりとなる第2回そうめん流しを実施しました。今回は塩ビパイプと竹を組み合わせて流し台を作成しました。85名の子どもさんが集まり、大変賑わい楽しい時間を過ごせました。

20時から映写会を行いました。



そうめんうまくつかめるかな?



映画おもしろかったね。赤いお兄さんも

①おじやる丸②注文の多い料理店
③盲導犬クイールの一生の3本を上映しました。
42名の子どもさんが集まり、星空の下で映画を見て楽しく過ごすことが出来ました。
沢山のそうめんをご寄付頂き、当日も沢山お手伝い頂き、本当にありがとうございました。

出会いふれ合い助け合い ふじが丘盆踊り

総務部副部長

8月12日(土)、4年ぶりのふじが丘盆踊り大会が開催されました。外出もままならぬ長い自粛生活でしたので、こうして集い踊れる日を皆さん心待ちにされていたのでしよう。広場は約四百人の方で埋め尽くされ、とても賑やかな盆踊りとなりました。

子ども会や青年倶楽部のお店にも長い列ができて、大盛況。今年には特に、若い世代や子ども達が多く集まってくれました。新しく住民になられた方々や、ふじが丘で育って帰省された方々などにとつて、貴重な夏の思い出になったと思います。

酷暑の中、準備や後片付けに住民が一致団結し、手際よく進められたのも、ふじが丘の素晴らしい所です。こういう行事をこれからも大切にしながら、住民同士の間を深めて行きましよう。



行燈の障子の1面を、新しく安西高校美術部の皆さんに作って頂きました



子ども会のお店の様子



協賛ありがとうございました

抽選会のために沢山の賞品をご寄付頂きました。この場を借り、厚くお礼申し上げます。協賛頂きました企業のお名前を掲載致します。(五十音順、敬称略)

- アルゾ高取店 イトー石油 ウ
- オンツ長楽寺店 エブレイ長楽寺
- 店 ガストロ(理容店) くすりの
- レデイ長楽寺店 クレセント(美
- 容室) ダスキン日章 ニムラ自
- 動車 フォーブル ビッグハウス
- 沼田店 広島信用金庫安支店 マ
- ックスバリュ高取店 ゆめタウン
- 安古市



役員さんご苦労様でした



アメリカでの生活 ①

安西中学校3年

3区7 ヌ妃

私は父の仕事の関係で、中学1年生から2年生まで、アメリカ(アラバマ州)で生活をしていました。今回は、私が現地で感じたことについて書きます。

皆さんは、アメリカにいる人というと、どんな人を想像しますか?フレンドリーでジョークを交えて、いつも楽しそうにしている、そんな風に思う人も多いと思います。しかし実際は、そんなことはありません。話すのが苦手な人、

自分の世界を持っている人、ジョークが滑りに滑っている人、危ない人・・・本当に色んな人がいます。

そして何よりも、色んな人種の人達が共存しています。白人・黒人・メキシカン・アジア人など、ここでは挙げきれません。

そんな人達が共存しているから、人と違うのは当たり前、自分がどうありたいかが大切だということに気付かされました。

皆さんも一度、世界へ飛び出してみませんか?



さん
シリーズ次号へ続く

ふじが丘のペットちゃん ①

2区3班にお住

美津子

さん(94才)と一緒に朝、夕散歩しているのは、イタリアングレイハウンドという犬種のリんちゃん。13才のメス犬。丹波さんは「とってもおりこうさんでねえ、私を引っ張って歩いてくれ



りんちゃん(13才)は、健康の丹波さんにかつて登山やお遍路さんをされていたそうですよ。いつまでもりんちゃんとお元気で!

「よります」 「ちゃんと家まで連れて帰ってくれるんです」と笑顔で話されます。家でも一緒に布団で寝ておられるそうです。

1日5、6千歩も歩くと言われ

子ども会歓迎会

4月15日(土) 集会所にて

ふじが丘子ども会歓迎会を行いました。安全パトロールの方を招いて、日ごろのお礼を伝え、その後6年生が主体となりゲーム大会をしました。

子ども会では楽しい行事が沢山あります。是非入会下さいね。



1年生4人と2年生1人を歓迎しました



新聞ゲームをしました

8/30(水) 広島市子ども会夏季球技中央大会(市子連)が佐伯中央公園で開催されました

7/30(日) 運動公園で安佐南区子ども会連合会夏季球技大会(区子連)が開催されました



安西Jr.ソフトボールクラブ見事優勝です! 後列中央が増岡さん。長い間女の子一人でよく頑張りましたね! フットは1回戦、同点、悔しい抽選負けでした。



安西ソフト、フット、ダブル優勝! 写真を撮りました。前列カップを持っているのが、6年生増岡佑夏さん(1区5班) 右端旗を持っているのが、6年生河野 希さん(2区8班)

ソフト・フット 祝 優勝

ちびっこクラブの夏祭り

ちびっこクラブ代表

8月26日(土)に集会所でちびっこクラブの夏祭りを開催しました。今回は地域の皆様にお手伝いいただき、20名の親子にご参加いただきました。

手形やシールを貼った自分だけのうちわを作った後、みんなでアンパンマン音頭や炭坑節を踊りました。その後、ボーリングや輪投げなどのゲーム、お菓子屋さんやかき氷屋さんを楽しみました。

地域の皆様からのパワーとあたたかい気持ちをいただき、子どもたちや保護者の笑顔あふれる素敵な夏祭りになりました。

ちびっこクラブでは今後も未就学児対象のハロウィンやクリスマス会を予定しています。詳しくは、



魚釣りゲーム

※余ったおもちゃがありましたら提供下さい。



ちびっこクラブ
LINE QRコード



的あてゲーム



おめんゲーム

ちびっこクラブの公式ラインでお知らせします。ご登録お願いいたします。

お問い合わせは1区2班林まで
(090・5069・3608)

表彰状 (安全パトロール)

4月にふじが丘自治会安全パトロールが安佐南区警察署長より表彰状をいただきました。

子どもたちの安全を守るため、小学生の登下校の時間に41人の方が見守り活動をして下さっています。緑のチョッキを着て、暑い日も、寒い日も、交差点などに立つて下さっています。

お会いした
ら必ず、感謝
の気持ちを込
めて挨拶しま
しょうね。



ありがとうございます

ふじが丘文芸

【俳句】

観月祭音(ね)に誘われて雲まより

天高しドローン望む地平線

川辺りに顔覗かせる曼殊沙華

ラジオから少年時代や秋近し
稲筈(いなむしろ)

神の渡りて風立てり
ラジオ娘

【川柳】

お元気ね声かけられて伸ばす腰
ちやぶ台にタイムセールの上にぎり
人間も家も古くて値がつかず

※記事・俳句・川柳募集します。
広報2区1班大杉
(836・4739)まで

訃報

お悔み申し上げます。

新会員紹介

よろしくお願します。

4月入居

6月入居

7月入居